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  Message vom 19.11.2023 

 

 

Was ist Zionismus?  

Ist Zionismus biblisch?  
 
 

 Die meisten Menschen sind sich nicht sicher, was Zionismus ist? Ist der Zionismus 

etwas Gutes oder etwas Schlechtes? Ist es eine jüdische Verschwörung zur 

Weltherrschaft oder ein Apartheidregime gegen Minderheiten? Da wir so sehr von 

den Medien und den Vereinten Nationen beeinflusst sind, müssen wir durch das Wort 

Gottes herausfinden, was Zionismus wirklich ist. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In der Welt wird Gutes böse genannt und Böses nennen Menschen als Gutes. Und 
das Böse in der Welt müssen wir beim Namen nennen. Beim Bösen gibt es keine 
Neutralität! Böses ist böse und Gutes ist gut.  
 
Das Wort Gottes im Jesaja spricht: 
 

20 Wehe denen, die das Böse gut nennen und das Gute böse; die Finsternis 
zu Licht machen und Licht zu Finsternis; die Bitteres zu Süssem machen und 
Süsses zu Bitterem! Jesaja 5:20 (ELB)  

 
Wir sollten Klarheit haben und erkennen, was in der Welt abläuft und auch Dinge aus 
der göttlichen und biblischen Perspektive verstehen können. 
  

 
Zionismus in der Bibel! 
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Lesen wir dazu aus Jesaja 62 die Verse 1,2 und 4: 

 
1 Um Zions willen schweige ich nicht, und um Jerusalems willen lasse ich 
nicht ab, bis seine Gerechtigkeit hervorbricht wie Lichtglanz und sein Heil wie 
eine brennende Fackel.  
2 Und die Heiden werden deine Gerechtigkeit sehen und alle Könige deine 
Herrlichkeit; und du wirst mit einem neuen Namen genannt werden, den der 
Mund des Herrn bestimmen wird.  
4 Man wird dich nicht mehr »Verlassene« nennen und dein Land nicht mehr 
als »Wüste« bezeichnen, sondern man wird dich nennen »Meine Lust an ihr« 
und dein Land »Vermählte«; denn der HERR wird Lust an dir haben, und 
dein Land wird wieder vermählt sein. Jesaja 62:1-4 (Sch2000) 

 
a) Verstehe die Verbindung zwischen Zion und dem Land 

• Vers 1) Im Zionismus gibt es eine Verbindung zwischen Zion und Jerusalem. 

• Vers 2) Der Name wird später in Hesekiel als Jahwe-Schama "Der Herr ist 

hier" offenbart. Es werden auch Heiden erwähnt - heidnische Herrschaft über 

Jerusalem in der Vergangenheit. Der Herr ist im Land – in Zion. 

• Vers 4) Land, Land, Land (dreimal erwähnt) - Verbindung zwischen Zion und 

Land. 

 

b) Zwei Arten von Zionismus 

• Es gibt einen unerfüllten Zionismus, der sich ausserhalb des Landes befindet. 

• Es gibt einen erfüllten Zionismus, der im Land Israel ist und dort lebt. 

 
Ist nun Zionismus etwas Gutes oder etwas Schlechtes? Denn Israel wird Zionismus 
vorgeworfen. Und so müssen wir verstehen, was Zionismus ist und was es nicht ist.  

 

 
Was ist Zionismus? – Die Rolle der Vereinten Nationen (UN) 

 

 
In Jesaja 62:2 habe wir das Wort Heiden gelesen und bis zum heutigen Tag ist es so, 
dass die Heidenvölker, der Völkerbund in der heutigen Zeit, einen grossen Einfluss 
im Land Israel und noch viel stärker in Jerusalem einnehmen. Auch wenn Israel als 
Staat funktioniert, besteht immer eine gewisse Kontrolle von der Seite der Heiden. In 
der Bibel lesen wir, dass am Ende der Zeit der Heiden dann Jerusalem zerstört wird. 
Das heisst, die Zeit der Heiden endet mit einer Zerstörung der Stadt Jerusalem.    

 
a) Der Zionismus wurde von den Vereinten Nationen im Jahr 1975 zum Rassismus 

erklärt, indem sie das Existenzrecht des Zionismus verurteilten, haben sie das 

Existenzrecht Israels verurteilt. Auch wenn sie dieses Urteil im Jahr 1991 wieder 

aufgehoben haben, blieb dieses Denkmuster bei Millionen von Menschen hängen: 

Juden sind Rassisten. Dank der UN wird Israel bis zum heutigen Tag von vielen 

Menschen als Apartheidregime wahrgenommen. Diejenigen die im 2. Weltkrieg unter 

dem Holocaust gelitten haben, werden heute oftmals generell als Rassisten verflucht. 

Wie paradox ist das!    
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• Die UN hat aufgehört, eine Organisation zu sein, die Gerechtigkeit und 

Frieden für die Welt anstrebt. 

• Die UN ist zu einem Werkzeug für die Zerstörung der bestehenden Nationen 

geworden.  

 

Die 7 Dispensationen zeigen Gottes Plan für die Menschheit durch die 

Dispensation der Regierung: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Das Versagen der Menschen bestand jedoch darin, dass sie sich nur 
unter EINE Obrigkeit (Nimrod) begaben. 

• Gottes Plan war jedoch, dass der Mensch sich unabhängig über die Erde 
verteilt. Gott plant mit dieser Dispensation eine Unabhängigkeit der 
Staaten, einen gesunden Nationalismus (nicht Nationalsozialismus) und 
Vaterlandliebe.  
 

b) Die UN und ihre Rolle in der Endzeit: Die UN ist in der Tat schuldig, dem satan in 

die Hände zu spielen, der während der grossen Trübsal eine weltweite Invasion 

Israels herbeiführen wird (Sach. 12:1-3; Sach. 14:1-2). 

 

Was am 7. Oktober 2023 geschah und begonnen hat, wird für Israel die Vorbereitung 

der Bühne für die Endzeit bedeuten. Die Stadt Jerusalem wird zerstört werden. Das 

Buch Offenbarung in der Bibel sagt uns dies voraus. Die Welt ist seit dem 7. Oktober 

2023 eine andere. Die Weltgeschichte schlägt einen neuen Pfad ein, eine neue 

Abzweigung in einen anderen Weg. Man nennt dies eine Bifurkation. Der Lauf der 

Menschheit bewegt sich anders als wie er geplant war. Diese Generationen, die jetzt 

leben, haben noch nie so viele Erschütterungen erlebt wie in den letzten fünf Jahren. 

Die Erschütterungen in den letzten fünf Jahren waren mehr als in den letzten hundert 

Jahren, inklusive der Weltkriege 1 und 2 und die Nebenschauplätze, sowie 

Nebenkriege. Wir alle leben in einer Generation, die in den letzten fünf Jahren mehr 

globale Erschütterungen erlebt haben als unsere Grossmütter und Grossväter in den 

letzten hundert Jahren. Und es werden zukünftig nicht weniger werden. Wir sind die 

Kirche der Endzeit (Laodizea). Gott hat dich in diese Zeit hineingeboren, nicht damit 

du Angst haben musst, sondern weil er mit dir Grosses vorhat. Das Licht ist immer 

heller als die Finsternis. Du lebst für solch eine Zeit wie jetzt. Habe in Zeiten wie 

diesen immer den Fokus auf deinen Auftrag und nicht auf die Turbulenzen. 
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• Die Antizionismus-Bewegung ist die neue Antisemitismus-Bewegung. 

• All dies ist Endzeitlich und Eschatologisch – Die Bühne wird für die grosse 

Trübsal vorbereitet.  

 

 
Was ist Zionismus nicht: 

 

 
1) Zionismus ist keine jüdische Verschwörung zur Weltherrschaft! 

• Es handelt sich nicht um eine weltweite jüdische Verschwörung zur 

Übernahme der Welt oder um ein jüdisches Programm zur Weltherrschaft. 

 

2) Zionismus ist kein Rassismus oder Apartheid gegen das  

Palästinenservolk! 

• Das Apartheidregime in Südafrika war unmenschlich und rassistisch 

motiviert.  

• Aber das ist nicht zu vergleichen mit dem, was Israel im Nahen Osten tut. 

 

3) Zionismus ist keine weisse Vorherrschaft oder Kolonialmacht über 

Araber! 

• Es ist eine Lüge der pro-palästinensischen Demonstranten auf der ganzen 

Welt. 

• Es ist eine Lüge der Universitäten, Akademien, Bildungseinrichtungen und 

linken Thinktanks. 

• Juden sind die Opfer von Rassismus (2. Weltkrieg, Holocaust, …) 

• Nun werden sie beschuldigt selbst Rassisten zu sein? Wie abstrus! 

 

4) Zionismus ist nicht etwas Neues!  

• Zionismus gibt es nicht erst seit der Staatsgründung Israels 1948. 

• Der Zionismus existierte während der ägyptischen Knechtschaft, der 

babylonischen Gefangenschaft und während der Diaspora im Allgemeinen.  

• Sobald die Juden den Wunsch nach einem Heimatland äusserten, wurde 

dies als Zionismus bezeichnet. 

 

 
Was Zionismus ist: 

 

 
1) Der Zionismus bezieht sich auf das Land Zion und seine Hauptstadt 

Jerusalem! 

• Die Wurzel des Wortes Zionismus ist das Wort Zion. 

• Zion bezog sich ursprünglich auf den Berg, auf dem der jüdische Tempel 

stand. 

• Er wurde schliesslich mit dem Namen Jerusalem gleichgesetzt: Heute ist 

Zion die Stadt Jerusalem! 

• Es ist unmöglich, den Zionismus von Israel zu trennen. 

http://www.gracefamilychurch.ch/
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2) Beim Zionismus geht es nur um das Land! 

• Wem gehört das Land? Das ist die grosse Frage und der Zankapfel. 

• Warum gehören das Land und die Stadt Jerusalem Israel? 

• Nur durch die 8 Bündnisse der Bibel bekommen wir die Antwort. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gott schloss einen Landpakt (Vertrag, Bündnis) mit den Juden. Und Gott gab Israel 
das Land. Als Gläubige glauben wir auf der biblischen Grundlage - Gottes Bund mit 
Abraham - an das Rückkehrrecht des jüdischen Volkes in sein Heimatland und 
unterstützen es dabei.  
 

3) Zionismus ist ein Gefühl, eine Sehnsucht, das Sich-sehnen nach einer 

eigenen Heimat und einem Heimatland! 

 

• Zionismus beschreibt ein Gefühl. Es ist ein Ausdruck. Alle jüdischen 

Menschen haben es. Sie hatten es in der Vergangenheit und sie haben es 

heute.  

• Stell dir vor, du gehörst nie irgendwo hin. Man hat nie seine eigene 

Identität. Es ist dieses tiefe Gefühl für das eigene Land, die Heimat. 

• Sobald ein Jude den Wunsch äusserte, in sein Land zurückzukehren, egal 

aus welchem Grund, drückte er Zionismus aus.  

• Jeder Jude, der sich mit dem verheissenen Land identifizierte, ob er 

gläubig war oder nicht, ob er es aus der Bibel kannte oder nicht, war ein 

Zionist.  

 

Es gibt einen natürlichen Samen und einen himmlischen Samen. So wie es einen 

Vater vieler Nationen gibt, soviel Sand gibt es am Meer – die Juden. Oder die Sterne 

am Himmel – die Gemeinde. So wie die Gemeinde, von Gott eingepflanzt, in sich den 

Heiligen Geist trägt, so hat jeder, der als Jude geboren ist, den Zionismus in sich 

hineingepflanzt – die Sehnsucht nach seinem Heimatland. Jeder Jude trägt etwas 

in seinem Herzen! Es ist eine Sehnsucht, die GOTT in jedes jüdische Herz gelegt 

hat. 

Weil Gott im Bund mit seinem Volk steht, wird dies in einen jeden Juden 

übernatürlich hineingelegt. 
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4) Wo wurde der Grundstein für den Staat und das Heimatland Israel 

gelegt? In Basel, Schweiz! 

 
a) Du musst die Geschichte von Theodor Herzl kennen: 

• Im 19. Jahrhundert entstand in Europa eine Zionistische Bewegung, die 
eine Rückkehr der Juden ins Land der Väter, damals Palästina genannt, 
anstrebte. 1897 leitete Theodor Herzl den ersten Zionistenkongress in 
Basel.  

• Der erste Zionistenkongress sollte zunächst in München stattfinden. Dies 
scheiterte aber. Als Alternative fand man Basel. Dort wurde das Basler 
Programm formuliert: «Der Zionismus erstrebt die Schaffung einer 
öffentlich-rechtlich gesicherten Heimstätte in Palästina für diejenigen Juden, 
die sich nicht anderswo assimilieren können oder wollen.» 

• Nach Abschluss des Kongresses schrieb Herzl am 3. September 1897 in 
sein Tagebuch: «Fasse ich den Baseler Kongress in ein Wort zusammen – 
das ich mich hüten werde öffentlich auszusprechen – so ist es dieses: In 
Basel habe ich den Judenstaat gegründet. Wenn ich das heute laut sagte, 
würde mir ein universelles Gelächter antworten. Vielleicht in fünf Jahren, 
jedenfalls in fünfzig wird es Jeder einsehen.» (Theodor Herzl, August 1897) 

• Exakt 50 Jahre später 1948 wurde der Staat Israel gegründet. 

• Gemäss Theodor Herzl wurde der Staat Israel in der Schweiz gegründet!  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In der Unabhängigkeitshalle in Tel Aviv steht bei der Eingangshalle an der Wand ein 

Zitat von Theodor Herzl. Die Independence Hall dient als historisches Museum für 

die Geschichte der Staatsdeklaration. In der Unabhängigkeitshalle von Tel Aviv steht 

der Ort Basel in der Schweiz geschrieben. Dieser Segen hält bis zum heutigen Tag 

an.  

 
b) Warum ist die Schweiz so gesegnet? 

 

Weil wir Israel segnen, sind wir gesegnet:  

 

2 Und ich will dich zu einem grossen Volk machen und dich segnen und 

deinen Namen gross machen, und du sollst ein Segen sein. 3 Ich will 

segnen, die dich segnen, und verfluchen, die dich verfluchen; und in dir 

sollen gesegnet werden alle Geschlechter auf der Erde!  

1. Mose 12:2-3 (Sch2000) 

http://www.gracefamilychurch.ch/
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Weil der Judenstaat in der Schweiz gegründet wurde! Ein Staat, der Pro-Israel ist 

und Israel unterstützt, wird gesegnet. Dies ist ein nationaler Segen, der durch einen 

Staat oder eine Regierung kommt. Wichtig: Dies gilt nicht für den einzelnen Christen, 

denn: du bist schon gesegnet, mit jedem geistlichen Segen in Christus Jesus 

(Epheser 1:3). Durch Abraham bist du in Christus und hast jeden Segen.  

 

c) Warum verflucht Gott? 

• Um den Segen zu beschützen: 

• Da alle Nationen und Geschlechter durch den Bund Abrahams gesegnet 

werden und daraus das jüdische Volk entstand, beschützt Gott den Segen 

von Abrahams Bund. 

• Gott beschützt uns, indem er die verflucht, die versuchen den Segen 

anzutasten. Der Segen kommt durch Israel. 

• Wer Israel antastet, tastet den Augapfel Gottes an. Der Bund Abrahams 

beschützt das jüdische Volk. 

 

Gott verflucht um zu schützen!  

 

In der Bibel lesen wir von Zionismus: 

 

1 An den Flüssen von Babylon sassen wir und weinten, wenn wir an Zion 

dachten. 2 An die Weiden dort hängten wir unsere Zithern. 3 Die uns 

gefangen hielten, forderten von uns, eines unserer Lieder zu singen, unsere 

Peiniger verlangten von uns, fröhlich zu sein: »Singt uns eines eurer 

Zionslieder!« 4 Doch wie könnten wir ein Lied für den HERRN auf fremdem 

Boden singen? Psalm 137:1-4 (NGÜ)  

 

Zionismus ist nichts Neues: Bereits in der Zeit der ägyptischen und babylonischen 

Gefangenschaft herrschte der Zionismus.  

 

 

Ist Zionismus biblisch? 

 

 

Das ist die wichtigste Frage für jeden wahren Gläubigen! 

 

Jeder Gläubige, der die Bibel wörtlich und ernst nimmt, muss "Ja" sagen. Zionismus 

ist etwas Biblisches.  

Lesen wir einen Vergleich von einer Hochzeit: Gott ist der Bräutigam und Israel ist 

die Braut. 

 

Jerusalem wird JHWHs Freude und das Land wird seine Frau sein: 

 

4 Man wird dich nicht mehr »Verlassene« nennen und dein Land nicht mehr 

als »Wüste« bezeichnen, sondern man wird dich nennen »Meine Lust an ihr« 

und dein Land »Vermählte«; denn der Herr wird Lust an dir haben, und dein 
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Land wird wieder vermählt sein. 5 Denn wie ein junger Mann sich mit einer 

Jungfrau vermählt, so werden deine Söhne sich mit dir vermählen; und wie 

sich ein Bräutigam an seiner Braut freut, so wird dein Gott sich an dir 

freuen. Jesaja 62:4-5 (Sch2000) 

 

Christus ist der Bräutigam und die Gemeinde ist die Braut. Israel hat JHWH zum 

Mann und die Gemeinde hat Christus zum Mann. Im Moment ist Gott von seiner Frau 

Israel getrennt. Gott wird sie aber zurücknehmen an dem Tag, an dem Jesus 

Christus zum zweiten Mal auf die Erde kommt und sie ins tausendjährige Reich 

übergehen und Gott sich wieder mit Israel vermählen wird.  

 

Lesen wir den Vers aus der Elberfelder Bibelübersetzung: 

 

4 Nicht länger wird man »Entlassene« zu dir sagen, und zu deinem Land 

wird man nicht mehr »Öde« sagen. Sondern man wird dich nennen »mein 

Gefallen an ihr« und dein Land »Verheiratete«; denn der HERR hat 

Gefallen an dir und dein Land wird verheiratet sein. Jesaja 62:4 (ELB) 

 

 Das Land ist Jahwes Frau: 

 

4 Man soll dich nicht mehr nennen »Verlassene« und dein Land nicht mehr 

»Einsame«, sondern du sollst heißen »Meine Lust« und dein Land »Liebe 

Frau«; denn der HERR hat Lust an dir, und dein Land hat einen lieben Mann. 

Jesaja 62:4 (LUT) 

 

Das Land ist Jahwes Braut: 

 

4 Man wird nicht mehr »die Verlassene« zu dir sagen und dein Land nicht 

mehr »Einöde« nennen. Vielmehr wird man dich als »meine Vorliebe« 

bezeichnen und zu deinem Land »meine Braut« sagen, denn der HERR 

hat Freude an dir und dein Land wird mit ihm vermählt sein.  

Jesaja 62:4 (NLB) 

 

Aktuell erleben wir nicht nur einen Kampf zwischen Völkern, Gruppierungen und 
Staaten der westlichen Welt mit der arabischen Welt. Wir erleben einen geistlichen 
Kampf um das Land; denn unser Kampf richtet sich nicht gegen Fleisch und Blut, 
sondern gegen die Herrschaften, gegen die Gewalten, gegen die Weltbeherrscher 
der Finsternis dieser Weltzeit, gegen die geistlichen [Mächte] der Bosheit in den 
himmlischen [Regionen] Epheser 6:12.  
Gott nennt das Land Israel in Vers 4 seine Frau. ALLES hängt ineinander und 
deshalb hat niemand eine Lösung für diesen Konflikt. Und der Antichrist, wenn er 
auftreten wird, nachdem die Gemeinde entrückt ist, wird sich präsentieren als der 
Mann mit den Antworten. Der Mann, der nur einen Scheinfrieden bringen und 
vermutlich KI-Antworten anbieten wird – aber nur einen Scheinfrieden. Diese 
Antworten werden falsch sein, jedoch die Welt wird auf ihn hören. Dieser Konflikt 
kann nicht im Natürlichen gelöst werden, denn das Land gehört Israel. Der Landbund 
ist gemacht und wurde in Jerusalem bezahlt.  

http://www.gracefamilychurch.ch/
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Israel ist von JHWH geschieden worden. Eine einzige Lösung wird es geben und der 

Tag wird kommen, an dem es eine Wiederherstellung und Wiederverheiratung geben 

wird. Das ist das messianische Friedensreich. 

Nur der kommende König Jesus ist die Lösung. So leben du und ich in diesem 
Spannungsfeld des Zionismus und du musst Antworten auf die kommenden Fragen 
haben. Der Friede kommt nicht durch menschliche Weisheit, sondern nur durch die 
göttliche Weisheit. Als Gemeinde stehen wir an der Seite Israels, aber vergessen 
unseren Auftrag nicht und verkünden die friedengebende, frohe Botschaft, das 
Evangelium. Paulus sagt: Um des Evangeliums Willen sind die Juden Feinde, aber 
auf der Grundlage der Verheissung sind die Juden unsere Freunde unsere Brüder 
und Geschwister.  
Hinsichtlich des Evangeliums sind sie zwar Feinde um euretwillen, hinsichtlich der 

Auserwählung aber Geliebte um der Väter willen (Römer 11:28). Zeige der Welt, 

dass du zur Braut Christi gehörst und verkünde die lichtbringende und frohe 

Botschaft des friedenbringenden Evangeliums. Amen. 

 
 
Gedanken High Light 

In der Welt wird Gutes böse genannt und Böses nennen Menschen gut. 

Das Licht ist immer heller als die Finsternis. 

Habe in Zeiten wie diesen immer den Fokus auf deinen Auftrag und nicht auf die 

Turbulenzen.  

Die Antizionismus-Bewegung ist die neue Antisemitismus-Bewegung. 

Die Bühne wird für die grosse Trübsal vorbereitet.  

Zionismus bezieht sich nur auf das Land Zion und seine Hauptstadt Jerusalem! 

Gott gab Israel das Land. 
Jeder Jude trägt eine Sehnsucht in sich, die von Gott in sein Herz gelegt wurde!  

Weil die Schweiz Israel segnet, sind wir gesegnet! 

Wer Israel antastet, tastet den Augapfel Gottes an.  

Der Bund Abrahams beschützt das jüdische Volk. 

JA Zionismus ist etwas Biblisches.  

Jerusalem ist Jahwes Freude – Das Land ist Jahwes Frau, seine Braut.   

Dieser Konflikt kann nicht im Natürlichen gelöst werden, denn das Land gehört Israel. 
Der Landbund ist gemacht und wurde in Jerusalem bezahlt.  
Nur der kommende König Jesus ist die Lösung. 

Verkünde die friedengebende, frohe Botschaft des Evangeliums. 

 

 

Gebet und persönliches Bekenntnis 

Preist den Vater. Preist den Sohn. Preist den Geist. Eins auf dem Thron. 

Gott der Ehre. Majestät. Preist den König aller Könige.  

Als wir warteten im Dunkeln. Hoffnungslos ohne Licht. Da kamst Du geeilt vom 

Himmel. Voller Gnade war Dein Blick. Durch die Jungfrau uns geboren. Wurde die 

Verheissung wahr. Er verließ den Thron des Ruhmes. Kam zur Krippe dort im 

Stall. Um Verlor’ne zu versöhnen. Und Dein Reich zu offenbar’n. Um die Schöpfung 

zu erlösen. Lehntest Du das Kreuz nicht ab. Trotz Deiner schweren Leiden. Sahst Du 

was danach geschah. Wusstest das war unsre Rettung. Als Du unsretwegen 

starbst.  Als Du morgens auferstandest. Hielt die Welt den Atem an. Denn der Stein 
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war weggerollt. Der Tod bezwungen durch das Lamm. Tote stiegen aus den 

Gräbern. Engeln sahen staunend zu. Wer auch immer kommt zum Vater. Dessen 

Seele wird gesund. Preist den Vater. Preist den Sohn. Preist den Geist. Eins auf dem 

Thron. Gott der Ehre. Majestät. Preist den König aller Könige. Und die Kirche war 

geboren. Wurde durch den Geist entflammt. Ja die Wahrheit alter Schriften. Sie 

besteht jeden Kampf. Freiheit liegt in Seinem Namen. Und Sein Blut befreite mich. 

Ich bekam ein neues Leben. Weil mich Jesus Christus liebt. 

Preist den Vater. Preist den Sohn. Preist den Geist. Eins auf dem Thron. 

Gott der Ehre. Majestät. Preist den König aller Könige.  

Preist den König ALLER Könige! 
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